

# *Ministro de Suiza recibió a titular cubana de la Industria Alimentaria*

---



Berna, 12 abr (RHC) El Consejero Federal Johann Schneider-Amman, jefe del Departamento Federal (Ministerio) de Economía, Educación e Investigación de Suiza, recibió a María del Carmen Concepción González, Ministra de la Industria Alimentaria de Cuba, en visita de trabajo a la nación europea.

Refiere el sitio oficial de la Cancillería cubana (Cubaminrex) que en el encuentro, transcurrido en un ambiente cordial, ambos titulares expresaron su satisfacción por el buen estado de las relaciones entre los dos países y la voluntad mutua de continuar fortaleciéndolas.

Asimismo intercambiaron sobre las perspectivas de desarrollo de los vínculos económicos y las inversiones suizas en Cuba, especialmente en el sector de la industria alimentaria, en el marco del proceso de actualización del modelo económico cubano.

Schneider-Amman estuvo acompañado por Philippe Nell, Jefe de la División de las Américas de la Secretaría de Estado de Economía, y Michèle Sierro, jefa de secretaría del Ministro suizo.

Por la parte cubana también estuvo presente el Embajador en Suiza, Manuel Aguilera de la Paz.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/126885-ministro-de-suiza-recio-a-titular-cubana-de-la-industria-alimentaria>



**Radio Habana Cuba**